

NGO

Dansatgas TMMD Kodim 0811 Tuban Ajak Warga Desa Wukirharjo Tuban Nonton Bareng Film Perjuangan

Basory Wijaya - TUBAN.NGO.WEB.ID

Oct 1, 2023 - 12:08





TUBAN, – Dalam rangka mempererat hubungan serta meningkatkan kebersamaan antara TNI dan masyarakat setempat, Dansatgas TMMD bersama warga menyelenggarakan acara nonton bareng film perjuangan yang berlangsung dengan meriah.

Acara nonton bareng ini diinisiasi oleh Dansatgas TMMD dalam rangkaian kegiatan Non Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) bertempat di Dusun Gebalan Desa Wukirharjo Kecamatan Parengan Kab. Tuban, Minggu (01/10/2023).





Kegiatan ini bertujuan untuk menghibur warga desa sambil mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Film perjuangan yang dipilih sebagai tontonan adalah sebuah karya Indonesia yang menggambarkan semangat perjuangan dan patriotisme bangsa. Film tersebut diputar di tempat terbuka menggunakan layar lebar yang dipasang di lapangan desa.

Dansatgas TMMD, Letnan Kolonel Inf Suhada Erwin turut hadir dalam acara nonton bareng tersebut. Beliau menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu cara yang efektif untuk memperkuat ikatan emosional dan saling mengenal antara TNI dan masyarakat.

“Dengan nonton bareng ini, kami ingin memberikan momen hiburan sekaligus mempererat rasa kekeluargaan dan kebersamaan antara TNI dan warga Desa Wukirharjo. Semoga acara ini dapat membawa kebahagiaan dan kegembiraan bagi masyarakat desa,” kata Letnan Kolonel Suhada Erwin.

Warga Desa Wukirharjo pun tampak antusias menghadiri acara tersebut. Mereka datang bersama keluarga dan teman-teman, sambil membawa tikar dan makanan ringan untuk dinikmati selama menonton film.

Kepala Desa Wukirharjo, Bapak Karsono juga menyambut baik kegiatan ini. Ia mengapresiasi kepada Dansatgas TMMD dan TNI yang selalu hadir untuk mendukung kemajuan desa dan mempererat hubungan baik dengan masyarakat.

“Acara nonton bareng ini menjadi momen yang menyenangkan dan memberikan kesempatan bagi warga desa untuk bersantai dan menikmati hiburan bersama.

Di sela-sela nonton bareng, TNI dan masyarakat juga berkesempatan untuk saling berinteraksi dan bertukar cerita,” Ujar Kepala Desa.

Acara nonton bareng film perjuangan ini merupakan salah satu contoh kegiatan sosial yang diadakan oleh Dansatgas TMMD untuk memperkuat jalinan kebersamaan antara TNI dan warga. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan di masa depan dan membawa manfaat yang besar bagi masyarakat desa. (Faro)